
6 Pièces

350 m²

Réf. STZ250321

2 835 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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Propriété  comprenant  une  villa  contemporaine  et  deux  terrains

constructibles  de  plus  de  1  400  m²  chacun.  La  villa,  d'une  surface

totale d'environ 350 m², bénéficie d'une vue dégagée sur les vignes, les

collines et la mer. Elle propose un vaste séjour, une cuisine ouverte sur

la  salle  à  manger,  quatre  chambres  dont  une  suite  principale,  ainsi

qu'un bureau pouvant être aménagé en cinquième chambre. Un double

garage, un pool house et une piscine complètent l'ensemble.

Property comprising a contemporary villa and two buildable plots of over 1,400 sq

m each.The villa, with a total area of approximately 350 sq m, enjoys unobstructed

views of the vineyards, hills, and the sea.It features a spacious living room, an open

kitchen  with  dining  area,  four  bedrooms  including  a  master  suite,  as  well  as  an

office that  can be converted into a fifth  bedroom.A double garage,  a pool  house,

and a swimming pool complete the property.
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